

Prevén crear este año la primera empresa mixta biofarmacéutica entre Cuba y Rusia



Foto: BioCubaFarma

La Habana, 4 de mar (RHC) Como parte de una fructífera colaboración bilateral, se prevé concretar en 2025 la creación de la primera empresa mixta entre Cuba y Rusia en el sector biofarmacéutico, para fortalecer la presencia de los productos cubanos en el mercado euroasiático, informó BioCubaFarma en sus redes sociales.

El vicepresidente primero de esa institución, Eulogio Pimentel, junto a otros directivos de las empresas cubanas, sostuvieron en Moscú un encuentro con representantes de empresas farmacéuticas rusas.

A la reunión asistió una veintena de compañías dedicadas a la producción, distribución y comercialización de medicamentos e insumos médicos.

La delegación cubana presentó los logros de su industria, con productos como el Heberprot-p (para úlceras del pie diabético) y el Hebermin (regenerador de tejidos), que ya están disponibles en Rusia.

Trascendió que en ese país se trabaja en el registro sanitario del Nimotuzumab, un anticuerpo monoclonal para el tratamiento de cáncer.

Además, se avanza en proyectos con vacunas y terapias innovadoras, como el proceso para registrar la vacuna va-Mengoc-bc contra la meningitis meningocócica del serogrupo bc; y el desarrollo clínico en Rusia de la vacuna terapéutica contra el cáncer de pulmón cimavax; y de Jusvinza, un medicamento para tratar enfermedades autoinmunes, como la artritis reumatoidea.

Se desarrollan, igualmente, otros proyectos en la esfera oncológica.

De acuerdo con BioCubaFarma, la colaboración se realiza en dos direcciones: transferencias de tecnologías cubanas para beneficio del pueblo ruso, y el registro de medicamentos rusos que aportarán a la Salud en Cuba. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377928-preven-crear-este-ano-la-primera-empresa-mixta-biofarmaceutica-entre-cuba-y-rusia>



Radio Habana Cuba